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Barano: Il neo Assessore Dionigi Gaudioso scrive al Presidente Di Palma

  

Chiesto un immediato intervento alla Provincia per la pulizia delle strade di sua pertinenza.
Sono oltre tre anni dalla frana che ha limitato il traffico sull’importante arteria che porta alla
spiaggia dei Maronti e nulla è stato fatto fino ad oggi. Il neo assessore ai LL. PP del comune di
Barano d’Ischia dottor Dionigi Gaudioso, appena insediatosi, ha scritto una nota al presidente
della Provincia dottor Dino Di Palma per segnalare il gravissimo stato di abbandono in cui
versano le strade provinciali che insistono nel territorio del Comune di Barano.

      

Una situazione davvero vergognosa che lede non poco l’immagine di un Comune che ha messo
al primo posto del suo programma la sua immagine da esportare in tutto il mondo. Davvero
ingiustificabile il ritardo accumulato, oltre tre anni, per porre rimedio alla frana verificatasi sulla
Barano-Testaccio. Un’arteria importantissima soprattutto in questo periodo per l’altissimo
numero di persone che si portano nella splendida baia dei Maronti per trovare refrigerio e
trascorrere le loro giornate di vacanza. Questo è il testo integrale della lettera dell’ass. Dionigi
Gaudioso inviata al presidente della Provincia dottor Dino Di Palma: la gravissima situazione in
cui versano tutte le strade provinciali del Comune di Barano d'Ischia per l'assoluta mancanza di
qualsiasi intervento di manutenzione sia ordinaria che straordinaria. Sono trascorsi circa tre
anni da quando si è verificata una frana sulla Barano-Testaccio, con conseguente parziale
interdizione al traffico della strada e ordinanza di sgombero di fabbricati ubicati sul ciglio della
parete crollata, senza che si sia intervenuti per il consolidamento del costone e la riapertura
della strada che porta ai Maronti. A questo si aggiunga lo stato di totale abbandono in cui
versano tutte le altre provinciali del Comune per cui, parlare di situazione stradale da terzo
mondo, è un mero eufemismo, specie per quanto concerne la ex strada statale di recente
passata alla Provincia. In considerazione di quanto sopra, invito la S.V. ad intervenire con ogni
urgenza al fine di eliminare gli inconvenienti lamentati e contribuire, in tal modo, a dare un
migliore aspetto al Comune di Barano. Distinti saluti. L'ASSESSORE AI LL.PP. Dr. Dionigi
GAUDIOSO
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